

La République du Centre, 29 juillet 2021

PATRIMOINE ■ Fabrice Bassot est le président de l'Association du bassin de la Cléry (ABC)

Le combat pour un patrimoine unique

Sur la Cléry, on compte une trentaine de moulins dont les propriétaires sont inquiets. L'association du bassin de la Cléry est montée au créneau.

Fabrice Bassot
president@abc-clery.com

Depuis quelques années, un combat oppose les propriétaires de moulins aux services de l'Etat. En effet, la contrainte écologique, c'est-à-dire la bonne gestion des poissons et des végétaux, des cours d'eau. Les moulins n'ont jamais été conçus dans leur état actuel et les travaux de restauration sont donc très coûteux. C'est pourquoi il est nécessaire de trouver des solutions alternatives.

Un travail de conseil des propriétaires

Fabrice Bassot est le président de l'association du bassin de la Cléry (ABC), un lieu important de la vallée de la Cléry. Il est aussi le président de l'association des moulins de la Cléry (AMC). Celle-ci est née de la volonté de réunir les propriétaires de moulins pour assurer le patrimoine des lieux de la vallée cléryenne, qui compte pas moins de 30 moulins sur ses rives.



INSTALLATION. Fabrice Bassot est l'un des propriétaires des moulins de la Cléry. (M. J. / A. B.)

des moulins (2021) en matière de patrimoine de la vallée de la Cléry. Il est aussi le président de l'association des moulins de la Cléry (AMC). Celle-ci est née de la volonté de réunir les propriétaires de moulins pour assurer le patrimoine des lieux de la vallée cléryenne, qui compte pas moins de 30 moulins sur ses rives.

Le combat de la Cléry se situe à la fois au niveau de la gestion des cours d'eau et de la préservation du patrimoine. Il est donc nécessaire de trouver des solutions alternatives.

Le président de l'ABC, dans le cadre de son mandat, a pour mission de défendre les intérêts des moulins de la Cléry.

et sortir de tout dogmatisme. Sur l'écoulement des vannes d'un moulin, par exemple - « il faut les ouvrir à des périodes précises et réaliser un diagnostic moulin par moulin. Ce n'est pas pour la même, ce n'est pas pour la même, ce n'est pas pour la même... »

Fabrice Bassot plaide aussi pour des actions efficaces. « On ne peut pas attendre que le moulin soit restauré pour venir le visiter. Il faut aller sur le terrain et voir ce qui se passe. Et en cas de problème, il faut agir rapidement. »

L'association travaille également sur le diagnostic de chaque moulin. Elle a pour mission de défendre les intérêts des moulins de la Cléry.